

—

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nantes, jeudi 17 juillet 2025

Futur budget européen : nous pèserons de tout notre poids sur les prochaines discussions

La commission européenne a dévoilé le cadre financier du futur budget européen pour la période 2028-2032. Nous avons suivi de très près les discussions difficiles qui ont entouré le projet de budget et nous regrettons qu'un certain nombre de nos propositions n'aient pas été entendues, notamment sur la politique agricole commune et la pêche, dont les crédits apparaissent, à ce stade, à la baisse.

S'il faut juger avec prudence les premières annonces de la commission européenne, et rappeler que les discussions en vue de l'adoption du budget définitif ne font que débiter, nous voulons affirmer que nous serons extrêmement vigilants, s'agissant des fonds dont nous avons la gestion (FEDER, FEADER, FEAMPA, FSE+), sur le volume et le fléchage des crédits, sur l'indispensable simplification des procédures pour leurs bénéficiaires et sur la nécessaire décentralisation de leur gestion, contre toute tentative – très perceptible actuellement – de renationalisation.

Nous croyons pleinement à l'Europe et nous sommes convaincus que c'est dans un lien de proximité avec les territoires, à l'échelle régionale, que le projet européen se concrétise et s'incarne le mieux.

Au cours des deux prochaines années, la Région Pays de la Loire pèsera de tout son poids pour obtenir de l'Union européenne des moyens à la hauteur de ses ambitions.

Lydie Bernard, vice-présidente en charge de l'agriculture et des industries agroalimentaires,
Laurent Dejoie, vice-président en charge des finances et des fonds européens,
François de Ruy, vice-président en charge de l'Europe,
Et Claire Hugues, vice-présidente en charge des affaires maritimes.